



Très chers adhérents,

Les années COVID ont eu un impact fort sur le nombre d'adhérents qui a baissé en 2020 et 2021. En revanche, en 2022, vous avez été nombreux à nous rejoindre et nous sommes aujourd'hui 230, ce qui représente le plus grand nombre d'adhérents depuis 2017. La Vigie se porte bien. La revue annuelle, le site internet actualisé et la page Facebook sont suivis et appréciés. Les efforts de communication seront poursuivis pour partager et échanger les informations et recueillir vos questions et souhaits pour les activités de l'association.

Les activités de randonnées cyclistes et balades pédestres ont repris avec un franc succès. La fête d'anniversaire des 50 ans de la Vigie avec son fest noz, l'organisation de la dégustation des huîtres le 15 août et la réalisation des chantiers citoyens « Ma rivière est belle » ont permis de renforcer la convivialité après ces deux années COVID et de créer des rencontres entre les adhérents. La belle synergie développée autour de ce dernier projet est également un facteur de dynamisme fort inter association.

Les nombreux dossiers suivis (plaine du Poulbert, Espace Naturel Sensible, classement UNESCO, circulations douces, cale de Kerisper, dysfonctionnements des stations d'épuration...), la participation aux commissions consultatives des services publics d'AQTA (déchets, incinérateur...) et les avis rédigés pour les enquêtes publiques (travaux du port, limites du DPM...) montrent nos engagements et implications de l'équipe au quotidien pour vous représenter. Nous renforçons de plus en plus nos collaborations sur des sujets communs avec les autres associations environnementales partenaires.

Que 2023 nous donne l'énergie de relever ensemble tous les défis qui nous attendent. Dans un contexte où les enjeux environnementaux sont toujours plus prégnants et les décisions politiques souvent incohérentes, souhaitons que nous puissions renforcer nos actions pour préserver notre cadre de vie et la qualité de la vie trinitaine.

En mon nom personnel et au nom de tous les membres du CA de la Vigie, je suis heureuse d'adresser à chacune et chacun d'entre vous nos vœux de belles fêtes de fin d'année et que l'année 2023 vous apporte pour vous et vos familles, bonheur, santé et réussite dans vos projets. Ayons aussi une pensée pour ceux qui nous ont quitté au cours de cette année dans nos familles et parmi nos amis.

Nathalie et le conseil d'administration